



# Creating My Future

## がんばった2学期 ご支援ありがとうございました!~有意義な冬休みを~

1年の中で最も長い2学期の終業式を今日迎えました。創立100周年記念式典や桐の子発表会をはじめ、教育実習や水泳学習など様々な行事や学習があり、盛りだくさんの毎日でしたが、子供たちはそれぞれの取組に自分なりの目標をもち、その達成に向けて頑張る姿が見られました。

明日から冬休みが始まります。2学期の間、行事や学習に全力で取り組んできた子供たちですから、まずはがんばり続けた心身をゆっくり休ませる冬休みにしてほしいと思います。ゆっくりと時間を過ごすことで新しい目標が見えてきたり、自分らしい趣味を見つけることができたりすることもあるでしょう。学習以外の興味・関心があることや長い休みの期間でないとできないことに取り組む有意義な時間にしてほしいと思います。

その上で、学習に取り組む際には、「今の自分に必要な学習はどんなことなのか」をしっかりと考え、その課題にあった学習に取り組める期間としてほしいです。冬休みをどのように過ごしていくか、お子さんと一緒に考えてあげてくださいと幸いです。

2学期で明らかになった課題を3学期に解決できるよう、私たちも子供たちと同じように新たな目標を立て、3学期を迎えられるように取り組んでまいります。2学期もたくさんのご支援・ご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 冬休み作品展を実施します(1月20日、21日)

冬休み期間に自主的に課題を見付け、取り組んだ作品を展示することによってお互いの取組の良さや努力を認め合えるよう、「冬休み作品展」を実施します。良さを認め、今後に生かす活動は、日ごろの学習を進めていくときにも大切な視点となります。ぜひ冬休み中は、お子さんが主体的に取り組むことができるよう、相談に乗ってください。



また、夏休み作品展と同様に、冬休み作品展も保護者の皆様の観覧を時間限定で実施させていただく予定です。2日間の中・昼休みという限られた時間の公開ではございますが、子供たちが頑張って取り組んだ作品をぜひご覧にいらしてください。お待ちしております。

### 【保護者の方の観覧時間】

1月20日(月)	中休み (10:05~10:20)	昼休み (13:00~13:15)
1月21日(火)		

## 1月 主な行事予定

~3日(金)	学校閉庁日
6日(月)	附属中学校入試1日目(一般・連絡共通)
7日(火)	附属中学校入試2日目(一般入試のみ)
14日(火)	第3学期始業式 全学年3時間授業 11:00下校(給食なし)
15日(水)	年度末反省会議のため給食あり4時間授業 12:55下校
17日(金)	2計測(1,6年) 新1年生入学説明会
20日(月)	第3回通学路会議(5h) 全学年5時間授業 14:10下校 2計測(2,5年) 保護者向け冬休み作品展(中・昼休み)
21日(火)	2計測(3,4年) 保護者向け冬休み作品展(中・昼休み) 児童会活動日 特別支援学校との交流学习(1年)
22日(水)	CRT学力検査(2・4年)
23日(木)	CRT学力検査(4年)
30日(木)	不審者対応訓練
31日(金)	PTAいきいき交流部家庭教育セミナー



～3学期学習参観、懇談会について～

昨日、お便りを配付させていただきました通り、3学期の学習参観および学年懇談会を次の日程で行います。今年度最後の学習参観となりますので、授業の後には学年懇談会も開催いたします。ぜひご参加ください。

1年生	2年生	3年生	4年生	5年生
2月21日(金)	2月20日(木)	2月17日(月)	2月14日(金)	2月13日(木)

○駐車場の都合により、年間行事予定の日程から、学年毎に上記の日程に変更させていただきます。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

○いずれも学習参観を5時間目(13:20～14:10)、学年懇談会を6時間目(14:15～15:00)に行います。

○6年生は、卒業を祝う会を3月3日(月)に行います。詳細が決まりましたら改めてお知らせいたします。

芸術鑑賞教室

劇団風の子さんの「山を越え川を越え」という作品を鑑賞しました。病気になったお母さんのために魔法のりんごを探しに行くお話や、お話の中に出てきた古新聞やビニール袋を使った遊びを子供たちも一緒に体験したりしながら、楽しいひとときを過ごしました。



献立を立てよう～食育～

6年生の家庭科の学習で、栄養教諭の野村先生の食育が行われました。栄養バランスを考えて給食が作られていることや給食作るときに苦労などを学ぶことができました。今後は、学んだことをもとにして、6年生がグループごとに考えた献立を全校児童に投票してもらい、グランプリに選ばれた献立が給食に出る予定です。栄養バランスを考えたどんな給食が選ばれるか楽しみです！



～校外生活のきまりをご確認ください～

「生活だより」を配付いたしました。充実した冬休みを送るためにご家庭でも再度ご確認くださいませようお願いします。特に「校外生活のきまり」の項目は、函館市の各学校でも共通して指導されている内容です。本校の子供も約束に反している様子が見られれば指導される事項となります。附属小の子供としてあるべき姿を意識して生活することも大事にしていきたいですね。

～入学選考までの間、校舎内に入れません～

12月25日(水)、26日(木)に新1年生入学選考を行うことに伴い、12月20日(金)～1月6日(月)までは校舎内に入ることができません。冬休み中のお問い合わせや、何か連絡がある場合には、学校までお電話ください。よろしくお願いいたします。

～今年度の卒業証書授与式について～

3月17日(月)に第78回卒業証書授与式を挙行いたします。今年度も、卒業生に加えて、4年生と5年生が参加いたします。4、5年生は在校生代表として、6年生の卒業を祝うとともに、これから附属小学校を引っ張っていく立場としての自覚と責任をもって式に臨んでほしいと思います。また、1～3年生については、当日お休みとなりますが、総練習などに参加し、6年生の卒業をお祝いする意識と今後への見通しをもてるようにしていきたいと考えています。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

なお、コロナウイルスやインフルエンザ等の感染状況によっては内容が変更になることがあります。ご了承ください。

1月のあんしんメールテストについて

1月のあんしんメールテストですが、冬季休業中のため、配信いたしません。次回のメールテストは、2月4日(火)を予定しております。

学期始めの日程について

3学期は1月14日(火)から始まります。学期始めの日程は以下の通りです。お子様と下校時刻をご確認ください。

1月14日(火)	始業式 給食なし 11:00 下校
1月15日(水)	給食あり 4時間授業 12:55 下校

1月16日(木)から通常日課となります。

ケガに気をつけて、有意義な冬休みをお過ごしください。大きなケガや事故があったときには、学校(46-2235)まで(8:00～16:45)ご連絡ください。始業式の日元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。